



## Les correspondants allemands sont repartis jeudi

publié le 29/09/2013

**l'échange franco-allemand a refermé son premier volet jeudi, avec le départ des correspondants après une quinzaine de jours bien remplie.**

Les élèves de Hambourg ont pu pendant 15 jours partager la vie de famille de leurs correspondants, découvrir la vie au collège et le patrimoine de Saintes et des environs et communiquer ensemble lors d'activités en commun.

En attendant le voyage à Hambourg au printemps 2014, ils vont continuer à correspondre via internet pour entretenir les liens tissés pendant cette première partie.

[Lien avec l'article du journal "Sud-Ouest" ↗](#)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**